

Ludwig Anzengruber (1839-1889)

## **Korrespondenz mit den Sternbewohnern.**

Wie möget ihr um den Verkehr euch plagen  
Mit den Bewohnern andrer Welten?  
Sie hatten uns wahrscheinlich nichts zu sagen,  
Als was wir ihnen könnten melden;

- 5 Gesetz – jedoch durchaus nicht zugegeben –  
Sie stellten sich mit wahrhaft Neuem ein,  
Dies »Ueber Erden Hohe« würde eben  
Uns leider gänzlich unverständlich sein.  
(51 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/anzengru/gedichte/chap047.html>